Wandertag der 10aM und 10bM am Mittwoch dem 18.09.19

Am 18.09.19 um 8 Uhr haben wir uns, die 10bM im Klassenzimmer versammelt. Danach sind wir mit der Klasse 10aM Richtung Bahnhof losgelaufen. Unser erster Halt war beim Bäcker Pfarr. Da kauften sich einige Schüler etwas zum Frühstück und nachdem sind wir weiter Richtung Westerngrund gelaufen. Etwa bei der Hälfte des Weges machten wir eine kurze Pause gemacht und betrachteten die wunderschöne Landschaft.





Danach sind wir weiter gelaufen bis wir am Mittelpunkt der EU in Westerngrund angekommen sind. Dort haben wir zusammen gesessen, gelacht, geredet, gegessen und Fotos gemacht.

Wie der ein oder andere bereits weiß, bleibt der EU Mittelpunkt nicht länger in Westerngrund, sondern liegt dann in Gadheim, einem Ortsteil von Veitshöchheim – ebenfalls in Unterfranken.

Frau Ziegler, die Lehrerin der 10bM, schrieb in das Buch das am Mittelpunkt in einem kleinen Kasten liegt und Texte zahlreicher anderen Besucher enthält.

Der Rückweg führte uns durch einen kleinen Teil Wald der sich oberhalb des Mittelpunktes befindet, dort stießen wir auf eine kleine Ansammlung von Waldhütten in denen regelmäßig noch kleine Veranstaltungen stattfinden. Dann sind wir unten in Westerngrund angekommen und sind von da, über Schneppenbach nach Schöllkrippen gelaufen. An der Bücherei haben wir uns um etwa 11 Uhr verabschiedet und jeder ist seinen eigenen Weg nach Hause gelaufen.



Bericht von Eva Burbach (10bM) & Adam Grimm (10aM) Fotos von Eva Ziegler